
In der letzten Ratssitzung wurde der Beschluss zur Übernahme des CariNestes 

getroffen. Die Verwaltung teilt mit, dass seit 15. Januar wieder alle drei Gruppen 
und auch die Leitungsstelle besetzt werden konnten. 


